



Bernuansa Bela Negara, KSR PMI UPNVJ Gelar Kegiatan SEMBUR 2023

Friday, 03 November 2023 09:32 WIB





HumasUPNVJ - Korps Sukarela Palang Merah Indonesia (KSR PMI) Unit Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta menggelar kegiatan Semangat Bela Negara Usia Remaja (SEMBUR) di Kampus Pondok Labu UPNVJ pada hari Minggu, 29 Oktober 2023.

Mengusung tema "Tunjukkan Aksi, Raih Prestasi dengan Sportifitas yang Tinggi," kegiatan ini melibatkan Dewan Penasihat, Anggota Tetap dan Anggota Muda (Volunteer). Pembina KSR PMI Unit UPNVJ, Arga Buntara, S.K.M., M.P.H. turut serta mendampingi kegiatan. SEMBUR 2023 diikuti oleh anggota PMR tingkat SMP/MTs (Madya) Jakarta, Bogor, Depok, dan Tangerang serta anggota PMR tingkat SMA/MAN (Wira) Jakarta, Bogor, Depok, dan Tangerang.

Tujuan dilaksanakannya SEMBUR 2023 KSR PMI Unit UPNVJ yaitu untuk meningkatkan kompetensi dan keterampilan remaja yang memiliki semangat bela negara melalui dunia palang merah. SEMBUR 2023 meliputi beragam perlombaan untuk remaja di bidang kepalangmerahan.

SEMBUR 2023 diawali dengan apel pagi pembukaan serta kata sambutan dari pembina. Acara kemudian dilanjutkan dengan beragam lomba PMR Tingkat Madya dan Wira Jakarta, Bogor, Depok, dan Tangerang, meliputi lomba cerdas cermat, lomba mading, lomba pertolongan pertama, dan lomba tandu. Selain itu, terdapat perlombaan yang sebelumnya telah dilaksanakan secara online, yaitu poster digital yang berlangsung pada hari Sabtu, 21 Oktober 2023.

Setelah semua perlombaan selesai dilaksanakan, terdapat special performance dari UKM UBV yang menampilkan beberapa lagu. Sebagai penutup rangkaian acara, panitia mengumumkan pemenang dari tiap mata lomba serta terdapat juara umum untuk tiap PMR Tingkat Madya dan Wira.

Kegiatan SEMBUR 2023 KSR PMI Unit UPNVJ diharapkan dapat mendorong generasi muda untuk menerapkan tri bakti dan 7 prinsip kepalangmerahan; meningkatkan rasa kebersamaan, kekeluargaan, persahabatan dan solidaritas antar anggota PMR; melahirkan generasi penerus bangsa yang penuh dengan rasa kemanusiaan; serta menanamkan sikap sportivitas dalam persaingan.

Export tanggal : Monday, 31 March 2025 Pukul 00:14:53 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/11/bernuansa-bela-negara-ksr-pmi-upnvj-gelar-kegiatan-sembur-2023.html>]
